

Московский журнал международного права

Moscow Journal of International Law

Научно-теоретический
и информационно-практический
журнал

Издается с 1991 года
на русском языке

Выходит один раз в три месяца
№ 1 (93) 2014 январь-март

Содержание

Вопросы теории

<i>Нефедов Б.И. Соотношение правовых систем в теории и практике регулирования общественных отношений современной России. Часть 3</i>	4
<i>Boris I. Nefedov The Ratio of Legal Systems in the Theory and Practice of the Regulation of Social Relations in Modern Russia. Part 3</i>	22
<i>Кивалова Т.С., Короткий Т.Р., Хендель Н.В. Современное состояние исследований в области международного права в Украине. Часть 1</i>	24
<i>Tatiana S. Kivalova, Timur R. Korotkii, Natalia V. Hendel Current State of Research in International Law in Ukraine. Part I</i>	39

Права человека

<i>Иванов Д.В. Международная защита прав вынужденных мигрантов в решениях Европейского суда по правам человека. Часть 2</i>	44
<i>Dmitriy V. Ivanov International Protection of the Rights of Forced Migrants in Judgments of the European Court of Human Rights (Part II)</i>	60
<i>Вылегжсанин А.Н., Бабина А.В. Преференциальные права местных жителей Арктики: международно-правовые</i>	

основания и законодательный опыт иностранных арктических государств	62
<i>Alexander N. Vylegzhanin, Alisa V. Babina Preferential Rights of Local Inhabitants of the North: International Legal Grounds and legislative Experience of Arctic States</i>	78
Право международных договоров	
Симонова Н.С. Институт международного контроля как элемент механизма обеспечения выполнения обязательств по международным договорам	82
<i>Natalia S. Simonova An International Verification Institute as an Element of the Mechanism of Ensuring for Meeting Commitments under International Treaties</i>	99
Международное экологическое право	
Копылов М.Н., Копылов С.М., Мишланова В.А. Международному экологическому праву 175 лет	103
<i>Mikhail N. Kopylov, Stanislav M. Kopylov, Valeria A. Mishlanova International Environmental Law is 175 Years Old</i>	118
Международное космическое право	
Малеев Ю.Н., Закиров А.В. Защита от астероидно-кометной опасности в ближайшей перспективе в ближайшей перспективе (международно-правовые аспекты)	122
<i>Yuri N. Maleev, A.V. Zakirov Defense from the Asteroid-Comet Danger in the Short Term as the Object of International law Regulation</i>	132
Волынская О.А. Кодекс поведения в космосе как новый этап развития международного космического права	134
<i>Olga A. Volynskaya The Code of Conduct in Outer Space as a New Stage of Development of International Space Law</i>	139
Международное экономическое право	
Воронцова Н.А. Состояние и перспективы Таможенного союза Республики Беларусь, Республики Казахстан и Российской Федерации	141
<i>Natalia A. Vorontsova The State and Prospects of the Customs Union of the Republic of Belarus, Republic of Kazakhstan and Russian Federation</i>	149

Международное частное и гражданское право

Данельян А.А. Косвенная экспроприация в международном частном праве	153
<i>Andrei A. Danelyan Indirect Expropriation in Private International Law</i>	166
Иванчак А.И. Принцип национального режима как основа правового статуса иностранного работника	168
<i>Anna I. Ivanchak The Principle of National Treatment as the Basis for the Legal Status of a Foreign Worker</i>	193
Рачков И.В. Концепция «законных ожиданий иностранного инвестора» в практике международных инвестиционных арбитражей	196
<i>Ilia V. Rachkov Concept of “Legitimate Expectations” of Foreign Investors in the International Investment Arbitration Practice</i>	216
Потапов Н.А. «Золотой парашют» – спасение топ-менеджера?	221
<i>Nikolai A. Potapov “Golden parachute” is to Save the Top-Manager?</i>	228

Голоса молодых

Ладейчиков А.А. Регулирование утилизации опасных отходов в Англии и в Европейском союзе	230
<i>Alexander A. Ladeyschikov Regulation of Hazardous Waste Utilization in England and in the European Union</i>	239

Книжная полка

Малеев Ю.Н., Нагиева А.А. Научный вклад в уточнение статуса Арктики (рецензия на 3-томник: «Арктический регион. Проблемы международного сотрудничества». Хрестоматия в трех томах. Москва: ЗАО Издательство «Аспект Пресс». 2013. Гл. редактор И.С. Иванов. Редколлегия – В.И. Богоявленский, А.В. Васильев, А.Н. Вылегжанин, А.Н. Чилингаров и др.) ...	241
--	-----

Юбилей

Юбилей профессора Г.П. Жукова	249
-------------------------------------	-----